

REACH Konformitätserklärung

REACH Declaration of Conformity

Wir, der Hersteller
We, the manufacturer

STAHLWILLE Eduard Wille GmbH & Co KG
 Lindenallee 27
 42349 Wuppertal / Germany

bestätigen hiermit, dass in den, in untenstehender Tabelle aufgelisteten, Erzeugnissen folgender besonders besorgniserregender Stoff (SVHC) der Kandidatenliste (Stand Juli 2022) in einer Konzentration von über 0,1% Massenprozent gemäß Art. 33 (1) der REACH- Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 enthalten ist.

Der Mitnehmer des Schlosses besteht aus einer Kupfer- Legierung mit mehr als 0,1% Massenprozent des Kandidatenstoffs Blei.

hereby confirm that the article listed in the table below do contain following substance of very high concern (SVHC) on the Candidate List (as of July 2022) of Substances of Very High Concern for Authorization under Art. 33 (1) REACH- Regulation (EG) No 1907/2006 in a concentration above 0.1% weight by weight.

The driver of the lock is made of a copper alloy with more than 0.1% w/w of the candidate substance lead.

Katalog Nr. Catalogue No.	Bezeichnung Designation
TTS 93/6 A, B, R TTS 93 TOP BOX / CADDY TTS 95/6 /7 /8 PRO A, B, R TTS 98/7 /8 PRO A, B, R	Werkstattwagen Tool trolley
ST 612	Servicewagen (ohne Schloss) Service trolley (without lock)
WB 621 WB 625	Werkbank Workbench

Wuppertal, 25. Juli 2022



i.V. Dipl.-Ing. Michael Schmitz
 Leiter QM-System, Kalibrierung, Schutzrechte, Produktkonformität, Service
 Head of QM-System, Calibration, Intellectual property rights, Product compliance, Service